

Zum Jubiläum Gäste aus 42 Ländern

150 Jahre Bornemann: „Tag der offenen Tür“ / Am Freitag ist offizieller Empfang

Obernkirchen/Gelldorf (sig). Die mit langer Hand vorbereiteten Veranstaltungen anlässlich des 150-jährigen Bestehens der Firma Bornemann nehmen am kommenden Freitag, 5. September, ihren Anfang. Vorweg geht eine zweitägige Zusammenkunft der Vertretungen des Unternehmens aus allen Teilen der Welt im Hotel „Stadt Hameln“ in der Rattenfängerstadt. Am Freitag werden im Gelldorfer Werk ab 9.30 Uhr rund 500 Gäste aus 42 verschiedenen Nationen erwartet. Sie haben zunächst die Möglichkeit, den Betrieb zu besichtigen.

Um 11 Uhr beginnt der offizielle Empfang. Nach der Begrüßung durch den Gesellschafter Michael Bornemann-Galensa hält Geschäftsführer Dr. Ingo Bretthauer die Festansprache. Das Wort ergreifen werden außerdem der Obernkirchener Bürgermeister Horst Sassenberg und der Betriebsratsvorsitzende Bodo Zander.

Am Sonnabend, 6. September, gibt es einen „Tag der offenen Tür“. Zwischen 10 und 15 Uhr werden Besucher aus Nah und Fern erwartet, darunter auch zahlreiche Familien aus dem Schaumburger Land. Die Gäste dürfen sich unter anderem auf eine Festschrift freuen, die sich mit der 150-jährigen Erfolgsgeschichte des Unternehmens, das jetzt seinen Sitz in Gelldorf hat, befasst.

© Schaumburger Zeitung, 03.09.2003